



瑞宝双光章受章

古澤 哲男さん

春の叙勲で、古澤 哲男さん（北及）が「瑞宝双光章（教育功労）」を受章されました。

古澤さんは、昭和43年に教職に就いて以来、子どもたち一人ひとりを温かく見守りながら、個性を活かした教育に取り組むとともに、小学校に英語活動を導入するなど、特色ある教育活動や教員の意識改革に取り組み、組織の活性化と資質向上に尽力されました。

現在は、岐阜聖徳学園大学教員養成の講師として、引き続き教育者の育成に情熱を注がれ、教育振興に大きく貢献されています。



古澤 哲男さん

岐阜県各界 功労者表彰受賞

自治功労者表彰

元気に大きく
育ってね!!



鮎を放流する子どもたち

山田 晴生さん

平成28年度岐阜県各界功労者表彰が5月12日、ふれあい福寿会館で行われ、各界功労者表彰の市町村行政分野で山田 晴生さん（現町選挙管理委員会委員長・上柳川町）が受賞されました。

伊藤 功さん

笠松町自治功労者表彰が6月13日に行われ、町議会議員として多年にわたり町政発展に尽力された伊藤 功さん（田代）に、表彰状と記念品が贈られました。

保育園児が鮎を放流

5月20日笠松みどり公園で、笠松保育園の年長園児26人が木曽川へ鮎の放流を行いました。

鮎の放流は、町内の貴重な観光資源である木曽川の環境良化や子どもたちに自然の大切さを知ってもらうきっかけ作りとして、当町に関わりの深い木曽川の環境保全をPRすることを目的に「木曽川長良川下流漁業協同組合」の協力のもと、「かさまつまちづくりイベント実行委員会」により行われました。

園児たちは、バケツに入れた鮎に「大きくなあれ」と声をかけながら木曽川へ放流した後、紙芝居で鮎の生態の話を聞きました。

「緑の募金」活動へのご協力ありがとうございました

笠松町緑化推進委員会

平成28年緑の募金にご協力いただきましてありがとうございました。

皆さんからお寄せいただいた募金は、緑化推進事業に活用させていただきます。

【募金総額】719,400円